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4月 20日，体彩大乐透第 20026期开

奖，前区开出号码“03、15、26、32、34”，后区

开出号码“08、12”。本期全国共开出 7注

一等奖。其中，1注为 1760万元（含782万

元追加奖金）追加投注一等奖，落户云南；6

注为977万元基本投注一等奖，分落浙江

（5注）、广东。云南中出的 1760万元追加

投注一等奖出自临沧市，中奖彩票是一张

15元的5注追加单式票。浙江中出的5注

977万元基本投注一等奖均出自杭州，中

奖彩票是一张60元5倍投注的“6+2”复式

票。广东中出的977万元基本投注一等奖

出自佛山，中奖彩票是一张10元5注单式

票。

对比可见，大乐透的复式投注相对更

容易中奖，如果说单式投注是钓鱼的话，那

么复式投注就好比是撒网。河南体彩自

2020年 4月 11日（第20023期）至5月 9日

（第20034期），开展12期大乐透1500万元

赠票活动。活动期间，凡在河南省内，采用

7＋3、8＋3 方式购买的大乐透复式彩票

（多期票、胆拖票不参与活动）。若中奖，则

可正常获得游戏规则规定的中奖奖金；如

果未中奖，则可相应获赠50元、100元大乐

透彩票。符合获得赠票条件的彩票在活动

期内任意一期均可获得赠票，赠票领取时

间截至5月16日晚12点。

河南“排列3”两千万元派奖活动的规

则自4月 16日晚8:10（第20058期）起进行

了调整：调整后派奖活动只针对单票购买

金额20元及以下彩票开展，单票购买金额

超过20元的“排列3”游戏彩票，将不再参

与分配派奖奖金；同时“排列3”游戏“组选

6”投注方式加奖派送金额调整为 17 元、

“组选3”投注方式加奖派送金额调整为34

元，并在此基础上增加直选投注方式加奖

100元。

奖池方面，本期开奖结束后，14.23亿元

滚存至 4 月 22 日（周三）开奖的第 20027

期。（体彩）

体彩大乐透1500万元赠票活动正在进行

据新华社东京 4 月 21 日电
东京奥组委发言人高谷正哲 21
日在这里表示，国际奥委会不应
该在前一天单方面宣布东京成为
奥运会推迟造成的额外支出的承
担方，更不应该以日本首相安倍
晋三的名义宣布，东京奥组委已
经要求国际奥委会做出澄清。

国际奥委会前一天在官网上
详细阐述了国际奥委会关于奥运
会推迟问题的立场，这些问题有
30多个。关于因为奥运会推迟
造成的额外费用，国际奥委会回
答道：“日本首相安倍晋三已经同

意，日本将根据2020年奥运会已
经达成的协议条款，继续支付费
用。国际奥委会也将继续承担应
该负责的部分。对于国际奥委会
来说，这数亿美元的额外费用支
付问题已经很清楚了。”

高谷正哲当天在线上记者会
上反驳道：“国际奥委会不应该以
首相的名义发表上述看法。事实
上，3月24日，日本首相安倍晋三
和国际奥委会主席巴赫在就奥运
会推迟问题的电话会谈中，根本
没有谈到费用承担的问题。”

“东京奥组委认为国际奥委

会的表述非常不恰当，我可以明
确地说，这种说法不在我们双方
达成的协议之内，我们已经要求
国际奥委会删除上述的表示。”

日本政府发言人、内阁官房
长官菅义伟当天也明确表示：“我
们没有就额外费用达成协议。”

日本奥运大臣桥本圣子对国
际奥委会的表态感到“惊讶”。她
表示：“推迟所需的费用问题将由
日方和国际奥委会共同评估和讨
论。”

桥本圣子说：“我参加了安倍
首相与国际奥委会主席巴赫之间

的电话会议，费用问题根本没有
列入议程。”

高谷正哲还透露，奥运会推
迟一年的建议是首相安倍晋三提
出来的，这也是东京奥组委首次
透露这一信息。不过国际奥委会
官网上表示，这一决定是双方“共
同”做出的。

如果新冠疫情明年无法完全
控制，东京奥运会是否会进一步
推迟？高谷正哲表示：“没人能够
准确预测疫情的发展方向，东京
奥组委与国际奥委会将根据疫情
发展评估奥运会的问题。”

谁来承担奥运会的额外支出？
东京奥组委对国际奥委会说“不”

据新华社北京 4 月 21 日电
国际奥委会（IOC）日前在官网对
焦点问题进行回答，解释了为何
在疫情走势无法预判的情况下，
不将东京奥运会推迟到2022年。

“我们的日本伙伴和日本首
相明确表示，日本无法承担（东京
奥运会）推迟到明年夏天之后。
对于东京奥组委和日本整个国家
来说，这都是一项艰巨的任务。”
国际奥委会表示。

“首先，你需要确保奥运村可
用，因为它是奥运会的核心。同
样，所有的体育场馆也需要保
留。成千上万的人需要继续工
作。所有的伙伴、赞助商、当地政
府都需要整合。推迟（奥运会）涉
及各方的限制和妥协。推迟没有
蓝图，但是国际奥委会相信所有
复杂的部分将最终捏合起来，给
我们带来一届伟大的奥运会。”

随着东京奥运会推迟，许多

依赖于奥运分红的国际单项体育
联合会面临财政危机。对此，国
际奥委会表示：“我们意识到疫情
对国际单项体育联合会的影响，
并已经开始与它们探讨国际奥委
会在应对这种情况方面可以发挥
何种作用，包括帮助它们获得政
府支持和其他可能的支持。”

一些因兴奋剂违规而被禁赛
的运动员，原本已无缘2020年举
行的东京奥运会，但在本届赛事

推迟到2021年之后，一些运动员
将在奥运开赛前解禁复出。对
此，国际奥委会表示：“作为全球
反兴奋剂管理机构，世界反兴奋
剂机构已经表示在现行规则下，
兴奋剂禁令是按时间顺序而不是
特定于某一赛事。国际奥委会曾
多次尝试引入规则，将那些兴奋
剂违规的运动员排除在随后的奥
运会之外。但该提议并未得到体
育仲裁法庭的准许。”

IOC解释为何不把东京奥运会推迟到2022年

本报讯 当地时间4月20日，英超
阿森纳俱乐部正式宣布，主帅阿特塔领
衔的一线队教练组核心成员以及球员
已决定减薪12.5%，以帮助俱乐部应对
新冠肺炎疫情带来的经济影响。“兵工
厂”成为英超首家就减薪问题与球员达
成一致的俱乐部。

当天，阿森纳在官网发布声明称，
他们与一线队球员、主帅以及教练组核
心成员达成了“自愿协议”，以帮助俱乐
部在这个危急时刻渡过难关。声明中
表示，“全年总收入减少12.5%的方案将
从本月起生效”，不过“如果我们在接下
来的几个赛季中实现某些具体的目标，
主要是与球场上的成功相关，那么俱乐
部将按双方已协商好的数额进行补
偿”。

此前有媒体报道称，球员们得到补
偿的条件是球队获得下赛季或 2021-
2022赛季欧冠资格。目前，阿森纳在
还剩 10 场比赛的情况下暂列英超第
九，距欧冠资格有8分之遥。

阿森纳强调，双方的协议是在假设
本赛季能最终完赛、俱乐部能收到全部
转播费的情况下达成的。通过这一协
议省下的钱将能够帮助俱乐部弥补比
赛日和商业收入的部分损失。

不过，有媒体报道，还有3名球员
仍在抵制减薪，厄齐尔就是其中之一。
身为枪迷的著名主持人皮尔斯·摩根斥
责道：“可耻，但一点也不意外。2017
年以来，厄齐尔一直拿着35万英镑的
周薪，但什么都不做。”

曾被视为枪手核心的厄齐尔拿着
高薪但状态下滑明显，而且在场外屡次
制造麻烦，被球迷视为刺头。

本月初，英超曾建议各俱乐部球员
减薪三成，但工会性质的职业球员协会
随即宣称，他们认为减薪意味着少缴
税，其实对急需支援的英国医疗系统乃
至政府都有危害。目前，英超各俱乐部
都是自行和球员沟通，英超范围内的一
致协议看似无望。

在阿森纳球员减薪“救主”之前，英
超只有南安普敦和西汉姆联与球员就
延期支付部分薪水谈妥。 （新华）

阿森纳一线队
减薪12.5%
主帅领衔 刺头拒绝

本报讯 在全世界体育赛事因新
冠疫情“停摆”之际，一部以“篮球之
神”迈克尔·乔丹为题材的十集体育纪
录片4月 19日在全球首映，引发球迷
广泛关注。

这部纪录片名为《最后一舞》，内
容聚焦乔丹和芝加哥公牛队在1997-
1998赛季的夺冠经历，很多影像资料
都是首次公开。在那个赛季里，乔丹
率领公牛队第二次完成了NBA总冠
军“三连冠”的壮举，随后宣布退役。
虽然后来乔丹在华盛顿奇才队复出，
为奇才打了两个赛季，但都没有此前
在公牛队耀眼夺目，这也是纪录片取
名《最后一舞》的原因之一。

该纪录片原定在6月播放，但由
于新冠疫情导致赛事匮乏，电视台和
制作方决定提早播放。该纪录片 19
日播放了前两集，此后每周日都将播
放两集，持续到5月17日。

目前美职篮因为新冠疫情而赛季
暂停，球员无球可打，球迷也无球可
看，并且因为“居家令”基本足不出
户。费城76人队球员哈里斯看完前
两集后说：“这是居家隔离期间最好的
两小时了。”

4月21日，《福布斯》报道，乔丹将
把自己从纪录片中得到的分成全部捐
赠给慈善机构，总额在300万-400万
美元之间。 （新华 体坛）

乔丹纪录片
《最后一舞》火了
乔丹将捐出全部分成

近日，国安球员于大宝在
微博中@贵州恒丰俱乐部和文
筱婷，希望他们能给予一位梦
想能成为足球运动员的 14 岁
少年一个平台。

随后，文筱婷回应于大宝
称，恒丰青训基地的大门永远
向每一个怀揣足球梦想的少年
敞开，并欢迎该少年来到俱乐
部都匀基地试训。

文筱婷一直都受到很多球
迷的关注，右图是她的近照。

（Osports）

于大宝@文筱婷
美女老总回应了


